

Emiten en Cuba aviso de ciclón tropical

Image not found or type unknown

Depresión tropical veinticinco.

La Habana, 2 oct (RHC) El Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología de Cuba, emitió este viernes el aviso número 1 de ciclón tropical, luego de que durante la madrugada y la mañana de hoy, el área de chubascos y tormentas eléctricas asociada con el centro de bajas presiones localizado en el mar Caribe occidental se tornara más definida, ganara en organización y formara en su seno la Depresión Tropical Veinticinco de la actual temporada ciclónica.

Al mediodía de hoy, la región central de la Depresión Tropical se estimó en los 18.2 grados de latitud Norte y 84.8 grados de longitud Oeste, posición que la sitúa a 345 kilómetros al sur-sudeste de Cozumel, México y a 440 kilómetros al suroeste de Punta del Este, en la Isla de la Juventud. Este sistema tiene vientos máximos sostenidos de 55 kilómetros por hora, con rachas superiores, y una presión mínima central de 1005 hectoPascal. Se desplaza con rumbo próximo al noroeste a razón de 15 kilómetros por hora.

En las próximas 12 a 24 horas este sistema inclinará su trayectoria al norte-noroeste, disminuyendo su velocidad de traslación. Se pronostica una gradual intensificación, pudiendo convertirse en tormenta tropical mientras se aproxima al nordeste de la península de Yucatán.

Teniendo en cuenta la posición actual de este sistema y la trayectoria pronosticada, lo más significativo para Cuba serán los nublados con numerosos chubascos, lluvias y tormentas eléctricas asociados con sus bandas exteriores. Estas precipitaciones persistirán durante este fin de semana en las regiones occidental y central, las que pueden ser fuertes y localmente intensas, principalmente en el occidente de Cuba.

El próximo Aviso de Ciclón Tropical sobre este organismo se emitirá a las seis de la tarde de hoy.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/235716-emiten-en-cuba-aviso-de-ciclon-tropical>



Radio Habana Cuba